



ALERTAS.- Por prescripción médica, **César Duarte Jáquez** pospondrá el evento en el que daría el mensaje a los chihuahuenses del Estado que guarda la administración pública con motivo de su Quinto Informe de Gobierno.

De la capital, Chihuahua, nos informan que el mandatario hacía preparativos para emitir su mensaje después de que el sábado entregue por escrito al Congreso el documento que contiene la información del quinto año de su gestión, pero su médico lo prohibió a fin de prevenir una tercera operación de columna vertebral, afección que lo postró en cama y que fue causada por la caída del helicóptero en el que viajaba.

RUMORES.- ¿Será cierto que en Sonora ya se conoce el pasado del comisionado para el Turismo en Sonora?

Nos da a conocer que circula la información en la que se revela que en 2013 la Auditoría Superior de la Federación detectó desvío de fondos del presupuesto de Sagarpa cuando **Antonio Berúmen Preclado** fungía como oficial mayor, bajo el mando de **Francisco Mayorga**.

Es posible que alguien de mala fe esté difundiendo una publicación en la que se dan pelos y señales del hecho y en la que se afirma que los fondos desviados entre 2011 y 2012 fueron a parar a la tesorería de la campaña de la

candidata del PAN.

Seguiremos informando.

SONIDOS.- No es despreciable la propuesta del senador **José María Martínez**, secretario de la Comisión de la Familia, de que padres y madres que tengan bajo su custodia a hijos hasta de un año de edad, cubran jornadas laborales de 6 horas.

En su propuesta también señala que deben tener derecho a hacer uso de guarderías para los derechohabientes del IMSS y el reconocimiento en la ley de las "licencias de paternidad".

Al presentar una iniciativa de reformas a la Ley Federal del Trabajo y a la Ley del Seguro Social, con las que busca fomentar la paternidad responsable, el senador por Jalisco expuso que es urgente adoptar en nuestro país el principio de "conciliación entre la vida laboral y familiar", ya que a pesar de las reformas en materia de combate a la discriminación en contra de la mujer efectuadas en 2012, hoy en día todavía "el ejercicio del derecho a la maternidad, se convierte en causa de discriminación contra la mujer en sus empleos".

Veremos que opinan sus pares.

BISBISEOS.- La Secretaría de Comunicaciones y Transportes informó que "ingenieros mexicanos altamente capacitados y especializados en temas satelitales, de Telecomunicaciones de México (Telecomm), están en la base de

Continúa en siguiente hoja



Fecha 01.10.2015	Sección Primera	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

lanzamiento desde principios del mes de septiembre, supervisando las pruebas y los procedimientos que confirmen la puesta en órbita y, posteriormente, la eficiente operación del Morelos 3".

Y es que mañana desde la Base de la Fuerza Aérea de Estados Unidos de América en Cabo Cañaveral, Florida, será lanzado el satélite mexicano Morelos 3.

El secretario, **Gerardo Ruiz Esparza** se encuentra en la base para supervisar el inicio del proceso de la puesta en órbita, previsto para llevarse a cabo este 2 de octubre, entre las 05:08 y 05:28 de la mañana tiempo del centro de México.

Ojalá y ahora sí llegue a su destino el satélite mexicano.

RUIDOS.- Mal, pésimo control de daños tiene el gobernador de Veracruz, a quien le han tupido de lindo en las últimas semanas y nadie hace nada para desmentir, amainar o aceptar los señalamientos en su contra.

Ante tal debilidad de comunicación, el opositor **Miguel Ángel Yunes** se está despachando con la cuchara grande y aumentando el cúmulo de acusaciones.

¿Quién lo dejó solo, señor gobernador?

SISEOS.- Ya tienen consejeros del Poder Legislativo ante el Instituto Nacional Electoral los partidos Encuentro Social y Mo-

vimiento Ciudadano.

En la sesión de ayer, el pleno tomó protesta a los diputados **Jorge Álvarez Máines** y **Hugo Erick Flores Cervantes**, por los partidos Movimiento Ciudadano y Encuentro Social, respectivamente.

Flores está que no cabe de felicidad. Finalmente es diputado, mantuvo el registro de "su" partido y ahora ya tiene un asiento en la herradura de la democracia.

CLAMORES.- Insisten en la UNAM en filtrar que el rector **José Narro** sí se incorporará al gabinete del presidente **Peña Nieto**.

Esto, claro, cuando termine su gestión a finales de noviembre. Lo ubican en una Secretaría de Estado, en donde pondría en práctica sus dotes de médico cirujano.

Es solamente para su información.

ENTRE LÍNEAS.- **Basilio González**, presidente de la Comisión Nacional de los Salarios Mínimos afirma que para la próxima fijación de los salarios -en diciembre- es muy probable que se haya desindexado como medida para la aplicación de una serie de cobros y aportaciones.

Entrevistado en el programa radiofónico **Misión, Periodismo sin Regaños**, que se transmite de lunes a viernes de 9 a 10 de

la mañana por **ABC-Radio en el 760 de AM**, el funcionario revela que los once miembros del sector privado que participan en la Conasami votaron por unanimidad la homologación salarial y que están en las mejores condiciones para aprobar, en su momento, un incremento sustancial en los salarios mínimos.

"Pero todo dependerá de la productividad. Si logra elevarse, los trabajadores obtendrán el salario que les permita alimento, educación, vivienda, salud y esparcimiento", advierte.

Aquí se plantea el problema: cómo elevar la productividad si las empresas no se modernizan y no capacitan a los trabajadores. He ahí el dilema.

HABLILLAS.- **Miguel Romo**, quien podría ser el candidato del PRI al Gobierno de Aguascalientes en 2016, presentó hace unos días su informe de labores correspondiente al año 2014-2015 y en el que dio a conocer que presentó 67 iniciativas y 52 proposiciones.

Romo, senador de la República, ofreció a la ciudadanía su experiencia, su trayectoria de vida y su honestidad.

A don **Carlos Lozano** no le agradó que el congresista tuviera quórum en su convocatoria para rendir su informe.

E-mail: murmullos2008@oem.com.mx